



Timmins, 17 mars 2022

Veillez trouver ci-dessous les plus récentes informations sur les mesures à observer durant nos liturgies.
Informations reçues de AÉCO

+ Serge Poitras

+ Serge Poitras
Évêque de Timmins

À compter du 21 mars 2022, le port du masque ne sera plus obligatoire dans les lieux publics, y compris dans nos églises et nos salles paroissiales.

Nous nous attendons à ce qu'un bon nombre de nos paroissiens continuent à porter des masques, d'autant plus que l'assistance à nos messes augmente. Nous encourageons tous ceux qui souhaitent en porter un à le faire, car leur confort est très important pour nous tous.

Nous savons que les curés des paroisses continueront à insister sur la nécessité de s'autocontrôler pour détecter tout signe de maladie, et de continuer à éviter les circonstances où ils pourraient transmettre le covid-19 à d'autres personnes.

Depuis le début de cette pandémie, nous avons obtenu un bilan exceptionnel en matière de santé et de sécurité dans tous nos diocèses, et nous continuerons à travailler dur pour maintenir en bonne santé tous ceux qui nous sont confiés.

Brian Beal
Secrétaire général
Assemblée des évêques catholiques de l'Ontario



ENGLISH MESSAGE :

Timmins, March 17, 2022

Please find below the latest information (received by ACBO) on the measures to be observed during our liturgies.

+ Serge Poitras

+ Serge Poitras
Bishop of Timmins

Effective on March 21st, 2022, masks will no longer be required in public spaces, including in our churches and our parish halls.

We expect that a good number of our parishioners will continue to wear masks, especially as attendance increases at our masses. We encourage anyone who wishes to wear a mass to do so as their comfort is very important to all of us.

We know that parish priests will continue to emphasize the need to self-monitor for any signs of illness, and to continue to avoid circumstances where they could transmit covid-19 to others.

We have had an outstanding health and safety record across all of our dioceses since this pandemic began, and we will continue to work hard to keep all those entrusted to our care healthy.

Brian Beal

General Secretary

Assembly of Catholic Bishops of Ontario